



Neue Medien erfreuen sich großer Beliebtheit

Description

Seit dem 14. Februar 2024, also seit rund einem Monat, nutzen wir zusätzliche Informationswege, um interessante Neuigkeiten und Informationen aus unserer Gemeinde Sassenburg zu kommunizieren.

Zu unserer positiven Überraschung, erfreuen sich besonders unsere neuen Medienkanäle auf Anhieb großer Beliebtheit. Das möchten wir gerne zum Anlass nehmen, um einige Zahlen zu veröffentlichen.

Unsere Website bleibt weiterhin die beliebteste Informationsquelle

Die Zahlen der letzten vier Wochen zeigen deutlich, dass die Mehrheit der Nutzer sich nach wie vor am liebsten über unsere Website informiert. Im Zeitraum vom 15. Februar 2024 bis zum 13. März 2024 wurde unsere Website über 15.000 mal besucht.

AudioNews finden Anklang

Die neu eingeführten AudioNews wurden ebenfalls positiv aufgenommen und bereits über 8.000 mal abgespielt.

Beliebte Videos auf TikTok und YouTube

Unsere Videos auf TikTok und YouTube wurden insgesamt 5.452 Mal angesehen.

Wir freuen uns sehr über die positive Resonanz und das Feedback auf unsere neuen Informationswege. Dennoch werden wir uns nicht ausruhen, sondern weiter daran arbeiten, uns auch in diesem Bereich kontinuierlich zu verbessern.

Vielen Dank für euer Interesse und eure Unterstützung.

Date Created

21.03.2024